
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
“ Estado de Sao Paulo

ÉMENTA: Requerimento que faz sobre a emissão de laudo na rede
pública para expedição de Caneira de Habilitação PCD.

RmUERIMENm
“ .) "? e

SENHOR PRESIDENTE:

o Vereador Renato Zuroieto, conforme dispõe o artigo 122, 5 aº, ><, [Serão escritos e suyelms a

deliberação do Flenàlio os requerimentos que versem sobre iniormações solicitadas ao Praieim eu

por seu intermédio ou a entidades publicas eu particulares), do Regimento inrerno da Câmara

Municipal de Ribeirão Preto, Vem a púbhco requerer, e após a dehberação DOSIUVª do Plenário da

camara Munitioai de Ribeirão Preto, REQUER ao ilustrissirno Senhor Doutor Sandro ScaperHinl, m).

Secretário Muniripai da Saúde, explicações conforme abaixo

A Ponana n 25, de ao de maio de 2019, esiabeleceu novos procedimentos para a emissão de
carta a quem tem nenrieneia fisica, e em seu an 19 , paragrafo 19. dispõe que:

"e lª o iaude de que irara o inciso II poderá ser substituído por Lauda
de Aval'izção apresentado 'a Receita Federei do Brasi para concessão da
isenção tie IPI, nas termas do inciso iv oo amgo lª da Lei federal 5.939,
de 24.02.1995 & da Instrução Normativa RFB 1,769 , de 15 12 2017,
erriitiiio ria menos de 2 anos da oaia do orerueeio do requerimento
mencionaoono“caput“,edesde oueoreieridelaudetennasiooemitide
por prestador de serviço pubiiee de saude ou prestad

&
&, rªw



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Eslad de São Paulo

pnvado de saúde, contatado ou cunven1ado, que integre o Srsxema
Úmw de Saúde (SUS).” mm;"

Assim, será necessàno a panir da emçâe da relenda portana que o Waudo emm-do, o Seja por
prestadºr de. serwço púbbco de saúde ou prestador de serv-ço pnvado de saude, contratado ou
conveniada gue Integre u Smema Úmcn de Saude15u5]

Assqm requer os esclarecimentos abarxo:

1 Os postos de saúde de Ribeirão Prem têm estrutura adequada para
atendimemodessa nova demanda)

2, Os médicos dos postos de saúde estãº aumnzadus a emmr laudos
para atendimento do que exige a relenda Panama?

; Quais as prox/«dência; que estãº sendo tomadas para que Esses
laudas sejam emrndos pela Rede PúbHca?

4 Quantos laudusloram emudns desde ; edrção, em mais de 2019, da
"mma?

Houve a<guma nega
que?

rssão de Izumº? Em caso pesmve, por


